



Presentarán muestra sobre la ‘Plástica contemporánea guatemalteca (...)’

Con la idea de presentar en la ciudad de México un ramillete de artistas relevantes y representativos del quehacer artístico guatemalteco de las últimas dos décadas, la exposición ‘Plástica contemporánea guatemalteca: Encuentros y tendencias’ será inaugurada en el Centro Cultural Ollin Yoliztli (CCOY).

Así lo informó el curador de la muestra, Guillermo Monsanto, quien esta tarde explicó aquí que esa exhibición, ‘del mejor arte que actualmente se realiza en Guatemala’, será abierta el próximo jueves en la espaciosa Galería Tonalli, del CCOY, tras un riguroso trabajo del museógrafo Marco Antonio Ramos.

En ‘Plástica contemporánea guatemalteca: Encuentros y tendencias’, añadió, se dan cita artistas apoyados por la Embajada de Guatemala en México, cuya trayectoria incluye exposiciones individuales y colectivas, certámenes y Bienales de Arte en Guatemala y en el extranjero, sobre disciplinas varias.

Entre ellas, señaló Monsanto, el público que asista a la Galería Tonalli del CCOY podrá apreciar fotografía, xilografía, gráfica digitalizada, pintura acrílica, escultórica y bidimensional gráfica.

Se trata de la obra reciente de artistas que trabajan en individual y de quienes están dentro de colectivos.

‘La idea era incluir artistas relevantes, cuya obra atrapara las últimas dos décadas, pero resultó difícil seleccionar a 10 entre alrededor de mil’, añadió el curador, quien al final incluyó a 12 creadores. (Notimex)